

El compañero Yurisander Bitón Rodríguez, Secretario del Comité de Base de la UJC Luis Saiz Montes de Oca se refirió al Discurso pronunciado en la clausura del IX Congreso de la UJC, el 4 de abril de 2010 y dijo:

(...) Algunos son muy críticos al referirse a la juventud de hoy, y se olvidan de que ellos también un día fueron jóvenes. Sería iluso pretender que los pinos nuevos sean iguales a los de épocas pasadas. Un sabio proverbio reza: "Los hombres se parecen más a su tiempo que a sus padres". (...) Los jóvenes cubanos han estado siempre dispuestos a afrontar los retos, así lo demostraron en la recuperación de los daños causados por los huracanes, en el enfrentamiento a las provocaciones del enemigo, en las tareas de la defensa, y podría mencionar muchos más ejemplos. (...) La juventud cubana está llamada a tomar el relevo de la generación formadora de la Revolución y para conducir la gran fuerza de las masas requiere de una vanguardia que convenza y movilice; a partir de la autoridad que emana del ejemplo personal, encabezada por dirigentes firmes, capaces y prestigiosos, líderes de verdad, no improvisados, que hayan pasado por la insustituible forja de la clase obrera, en cuyo seno se cultivan los valores más genuinos de un revolucionario (...).









